



# Dr(a). Hildegard Stausberg

Jornalista do jornal *Die Welt*

Journalistin der Zeitung *Die Welt*



Natural de Colônia, a jornalista alemã Dra. Hildegard Stausberg foi a escolhida para o lançamento do Prêmio Brasil-Alemanha de Jornalismo pela sua forte ligação com a América Latina. Essa iniciativa da Câmara

Brasil-Alemanha de São Paulo tem como objetivo reconhecer o trabalho destes profissionais, os quais contribuem com suas informações e engajamento. Anualmente um jornalista será homenageado.

A primeira homenageada esteve, desde sua infância, cercada de pessoas que tinham relações com a América Latina. Com isso, as histórias interessantes que ouvia nessa época despertaram sua curiosidade e anseio de conhecer o Brasil.

Hildegard Stausberg estudou História, Ciências Políticas, Economia e Direito nas universidades de Hamburgo, Colônia e Bonn. Entre os anos de 1971 e 1972, ganhou uma bolsa de estudos do DAAD (Serviço Alemão de Intercâmbio Acadêmico) para estudar em Buenos Aires. Atualmente, Stausberg é correspondente para o jornal *Die Welt* e presidente de honra do *Kölner Presseclub*.

Sua carreira teve ainda momentos em vários veículos de comunicação. Passou pela *Frankfurter Allgemeine Zeitung*, em 1980 e, no ano de 1988, foi trabalhar como correspondente no México para esse veículo. A partir de 1993, passou a trabalhar para a *Deutsche Welle* em Colônia, dirigindo as editorias sobre a América Latina e, posteriormente, assumiu como editora-chefe para todos os programas de língua estrangeira. Desde o ano de 1999, dirige as editorias de notícias internacionais da *Die Welt* em Berlim, além de suplementos sobre o Brasil.

Die in Köln geborene deutsche Journalistin Dr. Hildegard Stausberg wurde wegen ihrer engen Verbindung zu Lateinamerika als erste Preisträgerin für den Deutsch-Brasilianischen Journalismuspreis auserkoren. Die Initiative der Deutsch-Brasilianischen Industrie- und Handelskammer São Paulo verfolgt das Ziel, der Arbeit dieser Berufsgruppe Anerkennung zu zollen, die durch ihre Berichterstattung und ihr Engagement einen wichtigen Beitrag leistet. Jedes Jahr wird ein Journalist ausgezeichnet.

Die erste Preisträgerin war seit ihrer Kindheit von Personen mit Verbindungen nach Lateinamerika umgeben. Die spannenden Geschichten, die sie zu jener Zeit vernahm, weckten ihre Neugier und ihren Wunsch, Brasilien kennenzulernen.

Hildegard Stausberg studierte Geschichte, Politikwissenschaft, Volkswirtschaft und Rechtswissenschaft an den Universitäten Hamburg, Köln und Bonn. Von 1971 bis 1972 studierte sie mit einem DAAD-Stipendium in Buenos Aires. Derzeit ist Frau Stausberg diplomatische Korrespondentin der Zeitung *Die Welt* und ehrenamtliche Vorsitzende des *Kölner Presseclubs*.

Im Laufe ihrer Berufskarriere war sie für verschiedene Medien tätig. Sie trat 1980 bei der *Frankfurter Allgemeine Zeitung* ein und wurde 1988 Mexiko-Korrespondentin der Zeitung. 1993 begann sie bei der *Deutschen Welle* in Köln zu arbeiten. Dort leitete sie die Ibero-Lateinamerikanischen Programme und wurde später Chefredakteurin aller Fremdsprachenprogramme. Seit 1999 ist sie Ressortleiterin Außenpolitik der Zeitung *Die Welt* in Berlin und verantwortlich für Beilagen über Brasilien.